



Raismes, le 19 mai 2022

### **COMMUNIQUE DU CONSEIL PRESBYTERAL**

Nous avons appris, ce jeudi 19 mai 2022, la confirmation de la fermeture de la tuberie de l'usine Vallourec, à Saint-Saulve, et le licenciement d'une centaine de salariés, malgré leur mobilisation contre ce vaste plan de suppression de postes.

Cette décision ne fera qu'ajouter de l'incertitude dans un contexte économique et social déjà difficile pour les familles.

Réuni ce jeudi à Raismes, le conseil presbytéral du diocèse de Cambrai partage leur inquiétude dans ces moments difficiles, ainsi que celle des autres salariés du groupe impactés par cette décision, notamment ceux d'Aulnoye-Aymeries.

Au nom du conseil presbytéral, constitué des prêtres délégués du diocèse

**Monseigneur Vincent DOLLMANN, archevêque de Cambrai**